

La meule du Four à Chaux

De l'ancien four à chaux, établissement du quartier , fermé en 1970, qui fonctionna durant des décennies et employa des dizaines de personnes, il ne reste plus rien ; cette vaste exploitation a été vendue il y a quelques années pour devenir une ZAC : maisons et immeubles y ont poussé et abritent aujourd'hui plusieurs centaines d'habitants.(Voir l'article dans la rubrique "Lieux historiques")

Il ne reste rien de cet ancien établissement à part son nom et ... cette meule, une meule qui servait à réduire en poudre les pierres calcaires qu'on avait extraites et cuites. Le promoteur a récupéré cette meule pour l'installer à l'entrée du lotissement , en bordure de la Route d'Uzès. Pour garder une bribe de mémoire d'une histoire industrielle encore récente.